

# *Bates fríos en apertura de Semana Beisbolera de Haarlem*

---



**HONKBAL**  
**WEEK** 

**Semana Beisbolera de Haarlem**

Haarlem, 9 jul (JIT).- La selección de Cuba, Alazanes de Granma, debuta este sábado en la XXX Semana Beisbolera de Haarlem, que arrancó el viernes con dominio de los lanzadores y triunfos de Japón y Países Bajos.

En el primer duelo la novena de Japón se impuso a Curazao con pizarra de 1x0. Los de la Tierra del Sol Naciente no pudieron ligar con oportunidad en los siete capítulos del partido, a pesar de acumular siete inatrapables y jugar sin errores a la defensa.

Curazao pegó cinco jits y vivió su mejor momento en el séptimo episodio, cuando llegó a tener corredor en tercera base con un out. Sin embargo, una doble matanza no solo selló la aspiración de empatar el desafío, sino también puso fin al juego.

En el segundo turno del programa, Países Bajos superó a Italia 2x1. Ambos conjuntos pegaron cuatro inatrapables.

Tras la primera fecha del evento pudiera presagiarse escasa ofensiva, mas resulta demasiado temprano para un vaticinio de este tipo.

Este sábado los Alazanes de Granma debutarán en una lid que otorgará puntos para el ranking mundial a los equipos ocupantes de los tres primeros lugares.

Carlos Martí, mánager de los Alazanes, ha anunciado para abrir el juego ante Países Bajos al derecho Cesar García.

La segunda fecha de competencia se completará con el enfrentamiento entre Estados Unidos y Japón.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/293032-bates-frios-en-apertura-de-semana-beisbolera-de-haarlem>



**Radio Habana Cuba**